



Opel Corsa B, Tigra, Astra F, Vectra B, Calibra, Omega B, Frontera, Monterey

Aufleuchten der Motorkontrollleuchte.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Motorkontrollleuchte aufleuchtet und eine Fehlerdiagnose über den Diagnosestecker nicht möglich ist, kann eine mögliche Ursache der Einbau eines anderen Radios sein. Das originale Opel Radio wird über die gleiche Diagnoseleitung wie das Motorsteuergerät geprüft. Wird das Opel Radio durch ein Zubehörgerät ersetzt, ist der Pin 19 (Diagnoseleitung) am Anschlussstecker des Radios anders belegt und die Diagnose des Motorsteuergerätes nicht mehr möglich.
Im Beanstandungsfall muss das braun/weiße Kabel am Pin 19 des Radiosteckers getrennt und isoliert oder das Zubehörradio ausgebaut werden.

Blitz-Info

